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環 境 ・ 安 全 安 心 特 別 委 員 会 会 議 録 

 

１ 開会年月日   令和７年６月２５日（水） 

２ 開 会 場所   議会第３会議室 

３ 出 席 者   委 員 長 早 川 太 郎    副委員長 高 橋 えりか 

  （１３人）   委  員 拝 野   健    委  員 吉 岡 誠 司 

          委  員 岡 田 勇一郎    委  員 青 鹿 公 男 

          委  員 望 月 元 美    委  員 寺 田   晃 

          委  員 中 嶋   恵    委  員 伊 藤 延 子 

          委  員 石 塚   猛    委  員 小 坂 義 久 

          議  長 石 川 義 弘 

 

４ 欠 席 者    

  （０人）     

 

５ 委員外議員 

  （０人） 

 

６ 出席理事者   副 区 長                  野 村 武 治 

          環境清掃部長                遠 藤 成 之 

          環境課長                  勝 海 朋 子 

 

７ 議会事務局   事務局長      鈴 木 慎 也 

          事務局次長     櫻 井 敬 子 

          議事調査係長    吉 田 裕 麻 

          議会担当係長    女部田 孝 史 

          書  記      関 口 弘 一 

 

８ 案件 

 ◎審議調査事項 

  案件第１ 環境及び安全安心について 

 ◎理事者報告事項 

【環境清掃部】 

  １．我が家の省エネ・創エネアクション支援助成制度の追加実施について 

                     …………………………………資料１ 環境課長 
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          午後 ２時１０分開会 

○委員長（早川太郎） ただいまから、環境・安全安心特別委員会を開会いたします。 

――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

○委員長 本日は、卓上マイクのスイッチを必ず押してから、ご発言願います。 

 また、理事者発言席を設けましたので、よろしくお願いいたします。 

――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

○委員長 次に、傍聴についておはかりいたします。 

 本日提出される傍聴願については、許可いたしたいと思いますが、いかがでしょうか。 

          （「異議なし」と呼ぶ者あり） 

○委員長 ご異議ありませんので、そのように決定いたしました。 

 それでは、審議に入らせていただきます。 

――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

○委員長 案件第１、環境及び安全安心についてを議題といたします。 

 本件について、理事者から報告がありますので、ご聴取願います。 

 我が家の省エネ・創エネアクション支援助成制度の追加実施について、環境課長、ご報告願

います。 

 環境課長。 

◎勝海朋子 環境課長 それでは、我が家の省エネ・創エネアクション支援助成制度の追加実

施についてご説明申し上げます。 

 資料１をご覧ください。初めに、項番１、目的でございます。光熱費等の物価高騰の影響で、

依然として厳しい状況が続いている一方で、脱炭素化に向けた取組は継続して進めることが必

要であることから、５月下旬に受付終了となった家庭向け省エネ設備等導入助成制度について

追加実施を行い、光熱費削減や脱炭素化の一層の促進を図っていくものでございます。 

 次に、項番２、事業概要です。（１）助成対象、（２）助成内容は、記載のとおりでござい

ます。 

 項番３、補正予算額（案）です。歳入は717万5,000円、国からの交付金及び東京都環境公社

からの補助金を見込んでいます。歳出は2,000万円でございます。 

 項番４、今後の予定でございます。申請受付は２期に分けて実施します。令和７年８月上旬

に第１期申請受付開始、令和７年10月上旬に第２期申請受付開始といたします。 

 説明は以上でございます。よろしくお願いいたします。 

○委員長 ただいまの報告について、ご質問がありましたら、どうぞ。いいですか、了承で。 

          （発言する者なし） 

○委員長 ただいまの報告については、ご了承願います。 

 理事者からの報告は、以上であります。 

――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 
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○委員長 案件第１、環境及び安全安心について、その他ご発言がありましたら、どうぞ。 

          （「なし」と呼ぶ者あり） 

――――――――――――――――――――――――――――――――――――――――― 

○委員長 これをもちまして、環境・安全安心特別委員会を閉会いたします。 

          午後 ２時１３分閉会 
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